

Schweizer Seniorenmeisterschaft 2016

17. September 2016 (evtl. 24. September 2016) in Schlieren

Geschätzte Präsidenten, geschätzte Spielleiter

Noch nicht lange ist es her, seit die Entscheidungen in den verschiedenen Hallenmeisterschaften gefallen sind und schon wird über die kommenden Bewerbe aufmerksam gemacht. So auch für die Senioren-Schweizermeisterschaft 2016.

Es würde mich sehr freuen, wenn ihr auf diesen Bewerb in Euren Zonen/Regionen aktiv Werbung machen würdet, damit wieder ein spannender Bewerb mit vielen interessanten Spielen abgehalten werden kann. Alle mit Jahrgang 1976 sind spielberechtigt und in einem Verein Mitglied sind. Ein Mitmachen bei einem Bewerb von Swiss Faustball genügt um eine Teilnahme an der Senioren-Schweizermeisterschaft zu Erlangen.

Selbstverständlich stehe ich auch für Auskünfte gerne zur Verfügung.

Besten Dank für Eure Mithilfe, der Senioren-Meisterschaft wieder zu einem Vollerfolg zu verhelfen.

Die offizielle Ausschreibung folgt im Juni 2016. Sollte sich jetzt schon ein Verein für eine Übernahme dieses Bewerbes interessieren kann er sich gerne bei mir melden. Die nächste zur Vergabe ausstehende Meisterschaft wäre 2018. Meldungen nehme ich gerne entgegen.

Für die kommende Feldsaison wünsche ich Euch viel Erfolg und eine unfallfreie Saison

Mit sportlichen Grüssen

Swiss Faustball Mannerkommission

Arthur Gugerli





